
【訪問記録】 

１. 在フィリピン日本国大使館 / 1月11日(月) 15：00～16：00 

植野篤志公使、北川達生参事官、矢部慎也一等書記官、渡邉卓弘二等書記官

訪日観光客及び日本からのＰＲ活動の近況等を意見交換しました。 

植野公使は一宮市出身ということもあり、公使自らフィリピンで一宮市をＰＲしていき

ますとの力強いお言葉を頂きました。 

２. People’s Television(PTV) / 1月12日(火) 6：30～9：30 

Albert D. Bocobo(General Manager)、Marcelino M. Bautista(Sales and Marketing Head)他

ＰＴＶの情報番組“Good Morning Boss”に出演し、ドラマをＰＲしました。 

またＧＭとの会談では、フィリピン情勢の変化をはじめ、テレビ局として今後の方針や

日本文化への関心などが話題に上りました。 

３. ケソン市役所 / 1月12日(火) 10：30～11：30 

Josefina G. Belmonte(副市長) 

旧首都であり伝統と趣きを感じさせるケソン市役所を訪れ、副市長と面会しました。 

フィリピン人の日本への就業や交流など、フィリピンと一宮市のつながりなどの認識を

互いに深めました。

４. アジア開発銀行(ADB) / 1月12日(火) 14：00～15：00 

長谷川浩一理事 

フィリピンを中心としたアジア経済の諸側面について会談しました。 

今後の経済成長力に期待がかかっており、訪日観光客の更なる増加にもつながることか

ら、一宮市としての受入態勢の強化に向けて、参考となる情報を得ることができました。 

５. KUMON Salcedo Village Center / 1月12日(火) 16：30～17：00 

辻将則社長(KUMON Philippines, Inc.)、那須学本部長(公文教育研究会 事業開

発本部)、山内達男社長室リーダー(公文教育研究会) 

公文教育研究会の現地法人の社長の案内で、勉強中の子どもたちの様子を見学しまし

た。教育に対する親の熱意や、日本とフィリピンの教育事情の違いなどを聞きました。 

６. ジェトロ・マニラ事務所 / 1月13日(水) 10：00～11：00 

中島紳行次長 

フィリピンの経済概況や、マニラ首都圏周辺の主要商圏の解説をしていただきました。

日系企業のフィリピン進出も増えるとともに、日比間での交流人口の増加が見込まれてお

り、今後の行政の役割を考える上で、とても有意義な懇談でした。 

【一宮市観光セミナー】 

日 時  1月13日(水) 14：00～17：00 

会 場  「MayureeⅡ」 Dusit Thani Manila内 

参加者  旅行業者25名、メディア関係者10名、招待者・関係者等15名、一宮市4名、 計54名 

概要 



全体を二部構成とし、市長夫人の司会により進行。 

第一部では日本テレビから“Halo Halo House”の紹介とＰＲが行われました。 

第二部では市長が一宮市のプレゼンテーションを英語で実施。その後、質疑にも応じました。 

≪主な質疑≫ 

■観光情報のウェブサイトの英語版はあるか。フェイスブック等のＳＮＳはあるか。 

→今後作成する予定。 

■セントレアから一宮へ向かうバスは出ているか。 

また、はとバスのように観光地をめぐるツアーのようなものはあるか。 

→名古屋駅までは定期便があるが、一宮までは電車に乗り換える必要がある。 

常設的なバスツアーはないので、貸切バスを借りてルートを辿る必要がある。 

■一宮から岐阜や高山へ行くには、どのような方法があるか。 

→岐阜市は近いので、電車で10分程度だが、高山は遠いので電車でも2時間程度かかる。 

■実際にフィリピンの観光業者が一宮に出向いて、市内を案内してもらうことは可能か。 

→検討したい。 

■一宮での観光に要する時間や費用は。 

→１～２日。行程次第だが、１万円以下（宿泊費含む）での観光も可能。例えばツインアーチ138は500

円の入場料が必要。今回のセミナー参加者は、事前に相談していただければ、無料になるよう対応しま

す。 

■味噌カツはいくらで食べられるのか。また、モーニングサービスの詳細を教えて欲しい。 

→定食だと1,000円程度する場合もあるが、形態により600円程度から可。 

モーニングサービスは、500円程度のコーヒーを頼むだけで、たくさんの料理がついてくるので大変お

得。 

■買い物をするところやレストランはあるか。 

→マニラのショッピングモールほどの規模ではないが、イオンモールがある。また、東京と比べて物価が

安く、神社の周辺等に小さなお店がたくさんあり、地方都市ならではの楽しみがある。 

※セミナー進行役として、中野万知子市長夫人が私費にて参加しました。 


